

Badass Badatt' !

Bad Attitude,

J'ai tapé ton nom dans mon moteur de recherche Gmail pour relire la première fois que je t'ai écrit. C'était le 30 août 2016, à 8h du matin. 1 mois plus tard, on se battait encore pour les créneaux, au sens propre comme au sens figuré du terme. Et quand, enfin, on a pu jouer, je me suis rendu compte que le chemin allait être long avant de pouvoir battre mes adversaires.



Malgré cela, tu m'as plu. Bad Attitude, 20ème arrondissement, LGBT, défis, les conditions étaient remplies pour un coup de foudre !

Aujourd'hui Bad Attitude c'est 115 adhérent.e.s. Ce sont 7heures 30 de créneaux hebdomadaires, 11 heures 30 avec l'invitation de Goodminton. Ce sont plein de créneaux d'été et de vacances, ce sont des festivités comme le créneau d'Halloween, un blackminton qui est notre signature tant enviée et une belle soirée des 5 ans qui s'annonce superbe.

On n'a pas encore atteint la parité mais d'année en année on s'en approche. Et notre volonté d'organiser la deuxième édition du Paris Bad Girls nous encourage, encore plus, à faire de Bad Attitude un club d'inclusion, ouvert à tout.e.s.

Car oui, Bad Attitude est une grande et belle famille qui accueille tout le monde. Ancrée dans le nord-est parisien, elle est populaire, ouverte, chaleureuse, innovante et résolument queer !

J'espère que les 5 prochaines années feront d'elle la Rebel Queen des assos, à l'image de son nouveau logo qui se veut plus Badass que jamais.

En attendant profitons-en, toutes et tous ensemble, et célébrons cette saison anniversaire !

J'en profite pour remercier toute l'équipe de cette saison : Loréna, Cyrille, Damien, Florian, Pierre, Rémi B, Rémi L, Sébastien et Yacine qui se dévouent chaque jour pour faire vivre Bad Attitude ! Et nous remercions aussi tout.e.s nos adhérent.e.s qui font vivre l'association au gré des créneaux et des apéros ;)

Happy birthday BadAtt'!

Pierre-Xavier